

Eloïse en service civique à l'aérodrome



Les responsables de l'Aéro Club de **Graulhet** voulaient pouvoir accueillir les pilotes tous les jours.

Pour cela ils ont eu l'idée de faire appel au service civique et à une volontaire, Eloïse Malartre, 21 ans, qui assure la permanence autant physique qu'informatique. «Nous connaissons un surplus d'activités en période estivale», argumente Jean-Christophe Bernard, le secrétaire de l'Aéro Club. «Aussi, il nous fallait trouver quelqu'un qui assure le lien entre les pilotes, le club et l'extérieur». C'est chose faite depuis mi-juillet, et pour les six mois à venir, avec le sourire et l'intérêt nécessaire à toute implication.

«Je découvre le monde de l'aéronautique. La Mission Locale m'a aiguillé vers ce service, et ce stage peut m'apporter un plus, moi qui, avec une licence de sociologie, ne connais depuis un an que des petits boulots. Et puis j'ai la chance d'avoir trouvé un job tout près de mon domicile qui peut au final me donner envie de faire autre chose».

La Dépêche du Midi